

Ordre du jour

- 1) Bilan moral du président (vote)
- 2) Bilan financier du trésorier 2019-2020 (vote)
- 3) Bilan moral et sportif de chaque section (vote pour chaque section) + pôle Animation + pôle technique
- 4) Bilan du travail du groupe de réflexion (pas de vote)
- 5) Bilan phase pilote de self-defense (pas de vote).
- 6) Renouvellement du bureau et du conseil d'administration (présentation des candidats puis élections)

////////////////////////////////////

Le président Christopher Melin déclare l'AGO de CARGO ouverte. Le quorum est atteint avec 259 votants (présents et pouvoirs) à 19h50.

Introduction

Christopher Melin remercie les adhérents de leur présence.

Bilan moral du président

Par Christopher Melin

Christopher Melin annonce qu'il ne se représentera pas.

Bilan moral et bilan personnel puisqu'il clôture deux ans de mandat.

Plusieurs actions...

- # Création d'un nouveau site qui n'a pas été si simple que cela.
- # Nouveau système de cotisations mis en place cette année.
- # Test d'une nouvelle section, celle de self-defense.
- # Mise en place d'un groupe de réflexion.
- # Projet tee-shirt en cours qui n'est pas encore concrétisé.
- # La team animation a proposé un certain nombre de soirées.
- # La crise du COVID-19 : inédite. Nécessité de prendre des décisions dans un univers incertain et notamment d'arrêter les activités. Décision prise en CA. Pourquoi pas de reprise d'activité : pour certains sports, ce n'était pas possible + raisons purement légales.

Christopher Melin remercie l'ensemble des équipes qui ont œuvré cette année.

Bilan personnel...

A commencé son premier mandat avec Tigaly. Opération très chronophage. Nouveau poste à appréhender, adaptation à un processus et une organisation particulière.

S'est beaucoup posé de questions sur la raison d'être de CARGO = > fonction sociale pour lutter, par le sport, contre la discrimination à l'égard de la population LGBTI.

Est arrivé à CARGO pour faire du sport dans un endroit safe au départ.

S'est posé la question de savoir si CARGO pourrait signer la charte contre la transphobie et n'a pas été convaincu de cela. D'où notamment la création du groupe de réflexion cette année.

CARGO est passé de 320 à 513 adhérents en deux ans. Mais même organisation, même nombre de personnes en CA.

10 réunions de CA et autant de réunions de Bureau cette année. En moyenne 3 à 4 heures de réunion à chaque fois.

A eu le sentiment que les comportements individualistes l'emportaient sur l'intérêt général de l'association. Ce n'est pas dû aux personnes mais plutôt à la structure organisationnel de CARGO.

Christopher remercie les membres du Bureau et les membres du CA pour leur bienveillance et le beau travail qui a été réalisé.

Christopher remercie aussi les Cargonauts pour la confiance témoignée.

Vote du Bilan moral

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Pour : 258

Adoption du Bilan moral à l'unanimité.

Bilan financier du trésorier

Par Fabrice Peyrat

Fabrice, trésorier cette année, présente le bilan financier de la saison 2019-2020.
Résultat de l'exercice 2018-2019 : - 6000 euros. Peu de visibilité. Reprise des comptes de l'association difficile.

Résultat de l'exercice 2019-2020 : + 1500 euros environ. Résultat quelque peu biaisé par la COVID-19

+ 10 000 euros de cotisation.

Mise en place du chômage partiel avec la COVID-19 pour les coachs.

Trésorerie compte courant : 12 000 euros, compte TIGALY : 18 000 euros.
Livret bleu : 5200 euros.

Le trésorier donne quelques chiffres pour expliquer le fonctionnement de CARGO : 513 adhérents, 80% à faire une activité et 20% à faire trois activités.

Dans une cotisation de 100 euros, 50 euros répartis dans les sections, 12% dans les animations, 13% n'ont pas été dépensés cette année, 10% FSGT, 6% URSSAF, 4% Assurances, 3% frais d'AG.

Conclusion : CARGO va mieux mais ce n'est pas gagné. Il y a encore une réflexion à mener sur les cotisations notamment. Réflexion à mener sur chaque budget.

Préconisations : plus de communication entre le trésorier et les membres. Budget prévisionnel à établir le plus tôt possible. Travailler la communication avec les partenaires de CARGO.

Fabrice remercie tous les membres de l'association, les membres du CA et du Bureau pour leur confiance et les belles rencontres qu'il a faites.

Voir document récapitulatif en fin de compte rendu.

Vote du bilan financier

Vote contre : 0

Abstentions : 3

Adoption du bilan financier à la majorité.

Bilan sportif et moral de chaque section

Bilan pôle Animation et Partenariat

Par Cédric Lemarié

Vidéo de Cédric Lemarié projetée car le responsable de la Team Animation est absent.

Equipe composée de 8 personnes.

Soirée de bienvenue en octobre : 250 personnes inscrites à la piscine du Rhône.

Octobre : randonnée dans le Pilat.

Janvier : soirée du nouvel an.

Mars : week-end de ski à La Norma : 80 personnes inscrites.

D'autres activités étaient prévues mais elles ont été annulées pour cause de contaxte COVID-19.

Quelques partenariats mis en place : avec la ville de Lyon (subvention + terrains), SOS Homophobie et Aides, LiveStation, La Loge, Simple Food, Lardesports, UCPA, les Yeux noirs...

Beaucoup d'opportunités à développer.

Vote contre : 0

Vote abstention : 1

Adoption du bilan du pôle Animation et partenariat à la majorité.

Bilan pôle technique

Par Loïc Ehlinger

Loïc présente son bilan et explique qu'il est parti d'une feuille blanche. A voulu créer un historique du matériel et des infrastructures exploité-e-s par CARGO + inventaire du matériel CARGO et TIGALY. Inventaire toujours en cours en raison de la COVID.

Objectif de créer un tee-shirt en cette année TIGALY : lancé en janvier 2020. Sondage auprès des adhérents. 150 répondants sur 513. 95% des répondants ont répondu être intéressés pour avoir un tee-shirt à l'effigie de CARGO. Plusieurs réunions en visio en avril 2020 pour créer les visuels de tee-shirt.

Etat des lieux des infrastructures de TIGALY aussi.

Devis auprès de Lardesports pour évaluer le coût d'un tee-shirt. En cours. Contact avec d'autres associations pour un retour d'expérience sur la production de tee-shirts. Les adhérents seront sollicités sur le coût et le visuel du tee-shirt. Projet final sera proposé en CA. Ambition de leur proposer en septembre 2020. Tee-shirt pourrait être en matière technique.
Loïc remercie le Bureau pour lui avoir permis d'avancer sur le sujet des tee-shirts notamment.

Vote contre : 0

Vote abstention : 0

Adoption du bilan du pôle Technique à l'unanimité.

Bilan Sportif / Badminton

Par Emilie Lengard, adjointe de Nicolas Massé-Deragon, responsable de section absent lors de l'AGO

Adhérents : 159 dont 51 nouveaux. 35 femmes et 124 hommes comme l'an dernier.

Évènement d'accueil : barbecue.

3 tournois prévus. Seuls deux ont pu avoir lieu.

Soirée de Noël.

Afterworks organisés ouverts aux badistes et aux autres.

Blackminton organisé.

Budget section : 680 euros de dépenses.

Animation : 250 euros utilisés au lieu des 500 alloués pour l'année.

Achat de volants : 1395 euros chez Lardesports. Partenariat avec eux pour obtenir des grips, des raquettes. Dotation Lardesports sera reconduite l'an prochain.

Sondage de satisfaction de fin d'année auprès des adhérents : 80% des répondants estiment que l'intégration des nouveaux est bonne voire très bonne. Créneaux satisfaisants, quels qu'ils soient.

Bilan positif. Section dynamique.

Vote du Bilan Badminton

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Adoption du bilan Badminton à l'unanimité

Bilan Chorale

Par Ann-lise Rosio, également cheffe de chœur de la section Chorale

72 choristes contre 50 l'an dernier. 41% de femmes. 52 choristes par répétition en moyenne. 25 répétitions cette année en raison de la COVID-19. 19 newsletters.

3 concerts dont un à Strasbourg.

Temps forts

7/10 : pot de rencontre.

25/10 : chant à la soirée de rentrée de CARGO.

10/01 : chant à la soirée de nouvel an au bunker.

15/02 : concert à Strasbourg avec Pelicanto et Tapalanote.

Groupe de réflexion pour trouver un nom à la chorale.

17/02 : brainstorming => Pop and Proud.

Blindtest sur Zoom pendant la crise sanitaire.

Deux concerts n'ont pu avoir lieu en avril et mai en raison de la crise sanitaire.

Ann-lise annonce son départ de CARGO. Selon elle, il n'y aura pas de continuité. A trop incarné ce projet pour que la chorale perdure telle qu'elle était.

Vote contre : 1

Abstentions : 21

Adoption du bilan Chorale à la majorité

Bilan Sportif / Football

Par David Cardoso

54 adhérents, 17 filles, 37 garçons. 2 groupes : un exclusivement féminin, un groupe mixte compétition (FSGT).

Annonce les résultats sportifs.

Saison invalidée du fait de la COVID-19.

Belle dynamique de tournois : Lisbonne (2^e), Barcelone (3^e), Florence et Turin (non classés).

En raison du confinement, un certain nombre de projets n'ont pu aboutir : Eurogames et Must Marseille.

Objectifs : préserver la bonne ambiance, continuer à créer du lien y compris avec des équipes à l'étranger, être présent sur les tournois, préparer TIGALY (équipe féminine et masculine).

David remercie ses adjoints et également toutes les filles de la section Foot qui ont donné un regain d'intérêt à la section cette année.

Vote du Bilan Football

Vote contre : 0

Abstentions : 4

Adoption du bilan Football à la majorité

Bilans Sportifs / Hand-Ball

Par Xavier Hall

35 inscrits au total, comme l'an dernier. 12 nouveaux adhérents, 8 filles.

Spéciale dédicace à Sabrina, gardienne.

Tournoi FSGT avec des résultats au 15 mars.

6^e place pour CARGO 1

COVID => beaucoup de tournois annulés.

Quelques animations
Quelques blessés très tôt dans la saison.

Vote du bilan Handball

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Adoption du bilan Handball à l'unanimité.

Bilan Sportif / Natation

Par Emmanuel Beaudry, vice-président, remplaçant Thomas Bertrand, responsable de la section et absent lors de l'AGO

104 adhérents.

52% des nageurs sont en perfectionnement. 47 confirmés.

3 séances hebdomadaires avec les coach, Jérémy et Bertrand.

3 piscines sur les créneaux du lundi, mercredi et jeudi.

Tournoi à Londres en septembre.

Gay SportMed annulé.

Nombreuses animations : participation à la soirée organisée par la mairie du 7^e.

Initiation à l'apnée + Cross-fit aquatique.

Nombreux apéros, repas de Noël.

Questionnaire de satisfaction : 90% sont satisfaits. 84 répondants.

Spéciale dédicace pour Jérémy pour sa pédagogie auprès des « faux » débutants.

Vote du bilan Natation

Vote contre : 9

Abstentions : 2

Adoption du bilan Natation à la majorité.

Bilan sportif / Squash

Par Matthieu Savin

34 adhérents.

Deux créneaux : lundi et vendredi soir + créneau libre.

Championnat inter-entreprises.

Bière du vendredi soir.

Sorties prévues à Londres et ailleurs prévues mais la crise sanitaire en a décidé autrement.

Le squash a rencontré beaucoup de difficultés avec la COVID-19. Le Bad's, lieu d'entraînement, va se restructurer. Il est possible qu'il n'y ait plus d'endroit pour jouer la saison prochaine mais possibilité de le faire chez WeAreSports. 60% des adhérents seraient partants.

Proposition de « vrais » entraînements.

Vote du bilan Squash

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Adoption du bilan Squash à l'unanimité

Bilan Sportif / Volley-Ball

Par Bruno Lodier

108 personnes à être venues au moins une fois.

94 adhérents à jour, 9 femmes, 85 hommes.

57% des adhérents ne sont qu'au volley.

30% sont nouveaux.

Compétition FSGT avec 38 sportifs et sportives.

60 créneaux de septembre à mars

8 newsletters

Multitudes de messages

6 adjoints

Moments forts : 23 vendredis soirs de septembre à mars.

Un apéro

2 repas de Noël aux Marmottes : 52 personnes sont venues.

Galette des rois le 30 janvier.

Des tournois souhaités mais qui n'ont pas pu être tenus en raison de la COVID-19.

L'an prochain : on poursuit la règle des 3 C : camaraderie, convivialité, cohésion.

3 terrains pour jouer.

Vote du bilan Volley-Ball

Vote contre : 1

Abstentions : 0

Adoption du bilan Volley-Ball à la majorité.

Bilan Sportif / Running

Par Jean-Michel Duivon

78 coureurs.

Projection d'une vidéo bilan.

Poursuite avec le coach Lionel l'an prochain.

Ouverture le 25 août.

Vote du Bilan Running

Vote contre : 0

Abstentions : 3

Adoption du bilan Running à la majorité

Bilan phase pilote self-defense

Par Johanne Angeli et Matthieu Lauvernier

2 responsables : Johanne Angeli et Matthieu Lauvernier.

La pratique a commencé en novembre avec un club nommé KSO.

41 participants : 37 hommes, 4 femmes. Ouverture à des non-cargonautes pour atteindre le quota souhaité.

2 créneaux par semaine : lundi soir et mercredi soir.

4 coachs KSO.

La saison s'est terminée tôt en raison de la COVID-19.
Grande satisfaction des participants : pédagogie, bienveillance.

Pour l'an prochain : si plus de participants, 3 à 4 créneaux par semaine possible.
Possibilité d'organiser une conférence avec Jim de KSO sur les droits des personnes LGBT en cas d'agression, pour tous les adhérents de CARGO.
Phase pilote cette année en dehors de l'adhésion CARGO : 150 euros payés directement à KSO au lieu de 350.
Proposition pour l'an prochain sera soumise au vote : 200 euros par participant (150 euros pour KSO + 50 euros pour CARGO) sous forme d'une section ou d'un partenariat.

Pas de vote.

Bilan du travail du groupe de réflexion

Par Adrien Seitenather et Matthieu Savin

Présentation du travail du groupe de réflexion.
Objectifs : travailler sur les valeurs, l'organisation, la structure. Croissance très importante en peu de temps.
Travail de façon très collaborative.
Matthieu remercie Christopher pour avoir eu le courage de faire travailler 513 personnes ensemble. Matthieu et Adrien remercie aussi le CA.

Etat des lieux aujourd'hui.
Fin 2020 : synthèse avec des présentations de projets en AGE
Note de cadrage en septembre 2019.
Des ateliers lancés en janvier puis en digital.
Synthèse présentée au CA en juin 2020 en réunion visio.
Plus de 50 personnes ont participé aux ateliers.
Deux projets au final avec des points de convergence et de divergence.
Rôle d'animation d'Adrien et de Matthieu uniquement.
Coût : 142,90 euros.

Atelier 1 : 30 personnes environ ont répondu à trois questions : objectifs, valeurs, améliorations possibles.
Slogan : CARGO, amener la diversité dans la société.
Plus de transparence, plus de CARGO, des animations intersections, des liens avec l'extérieur, l'engagement.
Sondage auprès des adhérents : plus de 140 retours. 30%. Une participation exceptionnelle.
Valeurs : sport, convivialité, dépassement de soi.
Plus de 80% des adhérents ne souhaitent aucun engagement militantiste actif.
Les adhérents ont besoin qu'on leur présente des actions concrètes pour savoir s'ils sont prêts à s'engager.

Atelier 2 : 50 participants en WhatsApp, Zoom. 5 groupes WhatsApp, 5000 messages, tous lus et traités.
Plus de transparence, plus de CARGO, plus de lien avec l'extérieur.
L'engagement reste à nuancer sur des choses très concrètes.

Deux projets se sont dessinés petit à petit : une vision plutôt fédérale (autonomie des sections, gestion indépendante, association multisports, égalité, statu quo avec amélioration), une vision plutôt centralisée (mutualisation des dépenses, intégration des sections, équité, organisation à la TIGALY).

Des suggestions : des adjoints pour des animations intersections, organisation de portes ouvertes, conciergerie CARGO, pôle compétition CARGO, etc.

Expérience très riche pour les deux animateurs.

Rendez-vous fin d'année prochaine.

Il y aura un impact important sur l'organisation de CARGO y compris sur le plan statutaire car tout cela n'est pas dans les statuts actuels => donc changement de statuts soumis au vote en AGE.

////////////////////////////////////

Questions / Réponses

Quel est le budget restant pour la section Natation ?

Réponse de Fabrice : budget animation a été entièrement consommé, 20 maillots de bain ont été achetés pour être vendus (12 à 13 maillots ont été vendus).

Le 30 avril, le CA a décidé que l'ensemble des activités a été arrêté. Or, il semblerait que certains ont repris le sport. Quelles répercussions en cas d'accident sur le plan assurantiel ? Le président explique : décision prise pour la non reprise. Une section a en effet repris mais a stoppé rapidement. Plan de reprise d'activité demandé en insistant sur les mesures sanitaires. Pas de plan de reprise présenté. Donc pas de reprise. Sur le plan assurantiel, difficile de le dire mais légalement, le président est responsable.

Les cotisations l'an prochain ? => soutien de CARGO pour ne pas demander le remboursement de la cotisation.

Décision de laisser l'opportunité à certains adhérents en difficulté d'être remboursés. Les provisions pour risques sont de 2000 euros précise le trésorier.

La dotation du budget Animation pour chaque section a-t-elle été validée en CA et par les adhérents car en fonction du nombre d'adhérents par section, le budget ne devrait peut-être pas être le même.

Les 500 euros de budget sont actés par le règlement intérieur. La règle des 500 euros existe depuis très longtemps au sein de CARGO.

Le budget peut être légèrement dépassé en fonction du projet présenté.

Le vice-président intervient : nous nous posé la question de savoir comment ventiler les recettes et dépenses de chaque section au sein de CARGO ? Se base-t-on sur le nombre d'adhérents ? Partage-t-on absolument tout en mettant tout en commun. Un travail a été fait pour permettre au prochain trésorier de travailler sur cette question.

Matthieu, membre du CA : ce sont vraiment des questions concrètes qui se posent, sur lesquelles les adhérents auront à se prononcer.

Comment se fait-il qu'aucun CR de CA n'a été diffusé aux adhérents ? La question ne s'est jamais posée. Personne n'a réclamé.

Quel est le champ de compétences du CA étant donné qu'une personne se présente au CA sans être présente alors que les statuts notifient le contraire. La décision qui a été prise par le CA nécessite une AGE selon les statuts.

Le président répond que les statuts n'ont pas prévu la pandémie COVID-19. Vote en CA collectivement pour qu'une personne puisse se présenter via vidéo.

Dérogation gouvernementale (ordonnance prise en application de la loi d'urgence de la COVID-19 publiée le 25 mars 2020) enlève cette notion de présence physique pour renouveler les membres d'association.

Une adhérente a proposé non officiellement d'augmenter le nombre de procurations : 4 au lieu de 2. Demande non officielle qui n'est pas parvenue au Bureau. Demande également des précisions sur la notion de remboursement des adhérents à hauteur de 2000 euros.

Elections 2020-2021

Composition Bureau 2019/2020

Président : Christopher Melin

Vice-Président : Emmanuel Beaudry

Trésorier : Fabrice Peyrat

Secrétaire : Patricia Denoyer

Membres démissionnaires :

Président : Christopher Melin

Vice-président : Emmanuel Beaudry

Trésorier : Fabrice Peyrat

Secrétaire : Patricia Denoyer

Candidature pour le poste de président : Cédric Lemarié. Présentation de la vidéo de candidature.

Pas d'autre candidature.

Candidature pour le poste de vice-président : Adrien Seitenather. Une seule candidature.

Candidature pour le poste de trésorier : Adrien Frodefond. Une seule candidature.

Candidature pour le poste de secrétaire : Matthieu Savin. Une seule candidature.

Elections 2020-2021

Elections à la majorité absolue soit 258 voix + 1

Modifications du Bureau / Votes

Président

Candidat : Cédric Lemarié

Vote contre : 1

Abstentions : 7
Cédric Lemarié élu à la majorité

Vice-président

Candidat : Adrien Seitenather
Vote contre : 0
Abstentions : 7
Adrien Seitenather élu à la majorité

Trésorier

Candidat : Adrien Frodefond
Vote contre : 0
Abstentions : 7
Adrien Frodefond élu à la majorité

Secrétaire

Candidat : Matthieu Savin
Vote contre : 0
Abstentions : 11
Matthieu Savin élu à la majorité

Modifications du CA

Composition 2019-2020

Les responsables de sections
Statutairement, les mandats de chaque membre du CA sont d'une année.
Chaque membre est donc démissionnaire mais autorisé à se représenter
chaque année.

Badminton :	Nicolas Masse-Deragon	Démissionnaire
Football :	David Cardoso	Démissionnaire
Hand-Ball :	Xavier Hall	Démissionnaire
Natation :	Thomas Bertrand	Démissionnaire
Squash :	Matthieu Savin	Démissionnaire
Volley-Ball :	Bruno Lodier	Démissionnaire

Les autres membres du CA

Responsable technique :	Loïc Ehlinger	Démissionnaire
Responsable animation :	Cédric Lemarié	Démissionnaire

Modifications du CA / Votes

Badminton

Candidat : Emilie Lengard
Vote contre : 0
Abstentions : 0
Emilie Lengard élu à l'unanimité

Squash

Candidat : Jérémy Lequeux
Vote contre : 0

Abstentions : 0

Jérémy Lequeux élu à l'unanimité

Volley-Ball

Candidat : Bruno Lodier

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Bruno Lodier élu à l'unanimité

Football

Candidat : David Cardoso

Vote contre : 0

Abstentions : 0

David Cardoso élu à l'unanimité

Hand-ball

Candidat : Xavier Hall

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Xavier Hall élu à l'unanimité

Natation

Candidat : Quentin Delextrat

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Quentin Delextrat élu à l'unanimité

Running

Candidat : Jean-Michel Duivon

Vote contre : 0

Abstentions : 0

Jean-Mihel Duivon élu à l'unanimité

Chorale

Candidat : Cyprien Fau

Vote contre : 0

Abstentions : 1

Cyprien Fau élu à la majorité

Responsable animation : Fabrice Peyrat.

Vote contre : 0

Abstentions : 9

Fabrice Peyrat élu à la majorité

Responsable technique : Raphaël Cuvelier

Vote contre : 3

Abstentions : 1

Raphaël Cuvelier élu à la majorité

Christopher Melin clôt l'assemblée générale ordinaire.

Clôture de l'Assemblée Générale Ordinaire par le Président.

Le président	Le vice-président	Le secrétaire	Le trésorier
Cédric Lemarié	Adrien Seitenather	Matthieu Savin	Adrien Frodefond